

L'ex Procureur Général étasunien condamne l'appui des États-Unis aux terroristes en Syrie



Damas, 28 février (RHC-PL)-L'ex Procureur Général étasunien , Ramsey Clark a condamné l'appui du gouvernement des États-Unis aux bandes terroristes qui opèrent en Syrie et il a indiqué qu'il s'agissait d'une pratique dangereuse qui menace de déboucher sur une escalade d'affrontements.

Lors de déclarations à la télévision syrienne, Ramsey Clark a signalé qu'entraîner et armer les personnes pour qu'elles participent à des actes de violence contre un autre pays est inacceptable et que ce n'est pas le chemin pour obtenir la paix mondiale.

Il a par contre mis en exergue les initiatives du gouvernement syrien pour éviter la violence générée par les groupes armés, et c'est pourquoi il a exprimé ses espoirs que le terrorisme international puisse être freiné grâce aux efforts des pays affectés, en accord aux lois internationales.

Ramsey Clark a visité Damas à la tête d'une délégation d'activistes et d'hommes politiques des États Unis. Lors de sa visite, il a déclaré clairement que si les armes et l'argent qu'ils offrent aux opposants armés vont aux mains des groupes terroristes de la région du Moyen Orient en conflit toute la responsabilité reviendra aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48081-lex-procureur-general-etasunien-condamne-lappui-des-etats-unis-aux-terroristes-en-syrie>



Radio Habana Cuba